

04	Institucional: Los presupuestos de 2006 crecen un cinco por ciento
07	Campus: Pedro Duque alienta en Toledo la investigación tecnológica
08	Campus: Antonio Ballesteros logra un prestigioso premio de traducción
11	Campus: Se duplican las ayudas para movilidad del PDI
12	Investigación: Premian al grupo de Farmacología de la Facultad de Medicina
14	Investigación: La UCLM, anfitriona del Certamen Arquímedes
15	Alumnos: El 90% de los empleados de Tecnove son titulados por la UCLM
16	En imágenes: Reportaje gráfico de Madre de Dios
18	Agenda: La Politécnica de Almadén celebra Santa Bárbara
19	Solidaridad: La UCLM trasladará proyectos de cooperación al tercer mundo
20	Deportes: Los deportistas se preparan para los campeonatos de España
21	Postgrado: Caminos clausura el curso en Liderazgo en ingeniería civil
22	Cultura: El CECLM muestra un Quijote popular a través de los tebeos
23	Cultura: Culmina el año del Quijote con nuevas publicaciones
24	El cierre: Jorge Laborda, investigador y decano de Medicina

Nº 53 - ENERO 2006

Revista de Información de la Universidad de Castilla-La Mancha

EDITA Vicerrectorado de Coordinación, Economía y Comunicación
C/ Altagracia, 50 - 13071 Ciudad Real

REDACCIÓN Y MAQUETACIÓN Gabinete de Comunicación
pepag.oliva@uclm.es; gabinete.comunicacion@uclm.es

DISEÑO ORIGINAL Y PORTADA Centro de Investigación de Diseño e Imagen (CIDI)

FOTOGRAFÍA Juan Ignacio Domínguez
Ángel Suárez
Gabinete de Comunicación UCLM

FOTOMECÁNICA E IMPRESIÓN Lince Artes Gráficas. Ciudad Real. 926 27 10 84

DEPÓSITO LEGAL C.R.-68/94

Feliz año nuevo

2005 ha sido muy relevante para la Universidad de Castilla-La Mancha. Coincidiendo con la conmemoración de su vigésimo aniversario, el año que acabamos de despedir será recordado como el de la consolidación de la institución académica, el de la celebración de actos de trascendencia pública, como la inauguración del curso universitario español en Ciudad Real -un acto presidido por Sus Majestades los Reyes-, o la investidura como doctores "honoris causa" del escritor mexicano Carlos Fuentes y del experto en computación cuántica Ignacio Cirac. Ha sido el año del Quijote, y la Universidad regional, como no podía ser de otra forma, ha colaborado en la celebración del IV Centenario de la mejor forma en que puede hacerlo, a través de la publicación de estudios e investigaciones, mediante la realización de congresos científicos, desde sus cursos de verano. Pero también recurriendo a la música, a la pintura, a la fotografía o a la propia literatura.

Pero, ante todo, 2005 ha sido el año de la realización de importantes iniciativas en los campos docente e investigador que, sin embargo, son la consecuencia efectiva de la labor eficaz de nuestros profesores. Ellos han asumido las demandas sociales como propias, y a ellas dirigen sus esfuerzos en las aulas, en los laboratorios... Con el objetivo de formar a las mejores generaciones de castellano-manchegos y de contribuir al desarrollo de la región.

Debemos felicitarnos por la excelente preparación de nuestros alumnos, quienes, tal y como apunta una encuesta reciente, obtienen una altísima puntuación por parte de las empresas en las que desarrollan su actividad profesional una vez que finalizan su período de formación entre nosotros.

Cabe resaltar el trabajo diario del personal de administración y servicios, sin cuya implicación resultaría imposible la materialización de los proyectos de la Universidad.

Estrenamos un año nuevo con todo lo que ello implica de ilusión, de fuerzas renovadas, de nuevos proyectos o continuación de los que están dando buenos resultados, de un nuevo capítulo, en fin, de nuestra historia personal y colectiva.

El Equipo de Gobierno de la Universidad de Castilla-La Mancha os manda los mejores deseos para este 2006.

Ernesto Martínez Ataz
Rector de la UCLM

número 53 - enero 2006